



Asociación Ayuda y Orientación a los Afectados Por Accidentes de Tráfico
Miembro de la FEVR (Federación Europea de Víctimas del Tráfico)

NOTA DE PRENSA

Desde Stop Accidentes estamos viendo con estupor como unos padres (Antonio y Belén) están viviendo una desesperación absoluta.

Mataron a su pequeña hija, Julia, de 15 meses por un siniestro de tráfico, tras seis años de lucha se consiguió celebrar el juicio y se condenó a los acusados a diferentes penas de prisión: Vicente Cosme Clemente Rodes (2 años y 6 meses de prisión y de retirada del carné de conducir) y Amparo Navarro Ruíz (2 años de prisión). La sentencia fue recurrida y ganada de nuevo, por lo que un año más tarde adquirió firmeza, y por parte de los padres de Julia se pidió la ejecución de la misma.

La denigrante sorpresa ha venido al saber que ambos acusados han solicitado el INDULTO de sus penas, a lo cual se han opuesto y nosotros como Asociación de Víctimas de Tráfico, también.

Aparte de esto, los padres de Julia, han tenido que ver al acusado Vicente C.Clemente Rodes, deambulando y conduciendo tranquilamente por su localidad (Almoradí -Alicante), hecho éste que pusieron en conocimiento de la Guardia Civil y del Juzgado. No se ha procedido a su detención e ingreso en prisión, y ahora, el mencionado acusado, ha huido de España, por lo visto se ha ido a Colombia.

¿Dónde está la justicia?, tras 7 años de ardua y dolorosa lucha judicial, no se puede cumplir la sentencia, tienen que ver al asesino de su hija conduciendo por la localidad con toda normalidad, pedir ambos acusados el indulto de sus respectivas penas, y para colmo saber que uno de ellos ha huido del país.

¿Puede alguien explicarme cómo piensan que estos padres van a poder continuar con su duelo cerrando el apartado judicial? De momento está claro que NO, y como he dicho antes, van 7 años.....

No podemos, ni debemos, quedarnos impasibles y ajenos a esta crueldad. Con este tipo de actuaciones, te retrotraen psicológicamente al día siguiente de la muerte de tu familiar, y en algo insoportable.

Hemos considerado en Stop Accidentes que se debía de hacer pública esta situación, por Antonio, por Belén y por la pequeña Julia.



Sede Nacional: c/ Núñez de Arce, 11-Esc
Teléfono: 91 416 5
secretaria@stopaccidentes.org
www.stopaccidentes.org